
 

Ist es korrekt, dass zusätzlich 0,47% der Stadtflächen für Fotovoltaik zur Verfügung gestellt werden 

müssen? BM Böhling verneint dies. Es gibt eine Vorgabe 0,47% für regenerative Energie im gesamten 

Landkreis Friesland. Wenn der Rat der Stadt Schortens die drei beabsichtigten Flächen 

dementsprechend ausweist, ist diese Vorgabe unsererseits erfüllt.  


